

Date: 12 February 2025
REF: CCG/011/2025

التاريخ: 12 فبراير 2025
الإشارة: CCG/011/2025

Sirs, Boursa Kuwait
Sirs, Capital Markets Authority

السادة/ بورصة الكويت المحترمين
السادة/ هيئة أسواق المال المحترمين

وفقاً لأحكام الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 2010/7 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما.

According to chapter four (disclosure of material information) of Module ten (disclosure and transparency) of CMA executive bylaws of law No. 7/2010 and its amendments.

نود الإفصاح عن نتائج اجتماع الجمعية العامة العادية التي تم عقدها اليوم الأربعاء الموافق 12 فبراير 2025 على النحو الوارد في نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية المرفق.

We would like to announce the results of the Ordinary General Assembly Meeting, which was held today Wednesday, 12th of February 2025 according to the attached material information disclosure form.

Best regards,

مع أطيب التمنيات،

تميم الميعان

مدير عام الالتزام والحوكمة

Tamim Al Mean

GM – Compliance & Corporate Governance





Annex (10)	Disclosure of Material Information Form
Date	12 February 2025
Name of the listed company	Commercial Bank of Kuwait (K.P.S.C)
Material information	The ordinary general assembly meeting conducted today Wednesday, 12 th of February 2025. <u>And approved the item listed in the agenda, as follows: -</u> The approval to annulling the resolution approved by the Ordinary General Assembly Meeting held on 19/12/2018, which stipulates that: "The Bank shall not issue any closing balance sheet that includes any non-performing loans (NPLs) (which means the Bank shall maintain a zero NPL ratio).
Significant effect of the material information on the financial position of the company	Support the Bank's Financial Performance.

ملحق رقم (10)	نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
التاريخ	12 فبراير 2025
اسم الشركة المدرجة	البنك التجاري الكويتي (ش.م.ك.ع)
المعلومة الجوهرية	تم انعقاد اجتماع الجمعية العامة العادية اليوم الأربعاء الموافق 12 فبراير 2025، <u>وقد تمت الموافقة على البند المدرج على جدول الأعمال، كالتالي: -</u> الموافقة على إلغاء القرار الذي تم أخذه في الجمعية العمومية المنعقدة بتاريخ 19/12/2018، والذي ينص على "عدم إصدار البنك لأي ميزانية ختامية تتضمن أية قروض متعثرة" (بمعنى أن تكون نسبة القروض المتعثرة تساوي صفر).
أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة	تدعيم الأداء المالي للبنك.

Significant effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that effect, excluding the financial effect resulting from tenders or similar contracts.

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود.

If a listed company, which is a member of a group, disclosed some material information related to it and has significant effect on other listed companies' which are members of the same group, the other companies' disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial effect occurring to that company itself.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تخلق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعها الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.